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  令和５年第７回教育委員会会議録 

日   時  令和５年６月12日（月）13時30分開会 14時40分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  杉 本     功 

委 員  曙    嘉 輝 

委 員  柴 口  史 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        松 崎  正 信 

教育部次長       中 島      肇 

教育部学校指導室長   松 原  謙 二 

企画総務課長      井戸川  邦 彦 

学校教育課長      下 口  剛 彦 

生涯学習課長      石 井  有 子 

学校給食センター長   髙 岸    徹 

文化施設課長      丸 岡  祐一郎 

書 記 企画総務課総務係    阿 部    健 

議 題 及 び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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１ 第７回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和５年６月12日（月）13時30分開会 

14時40分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 
千歳市議会第２回定例会教育行政執行方針及び教育

行政報告について 
原案可決 

議案第２号 
千歳市奨学生選考委員会委員の委嘱又は任命につい

て 
原案可決 

議案第３号 千歳市学校運営協議会委員の委嘱について 原案可決 

議案第４号 
千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱につ

いて 
原案可決 

議案第５号 千歳市社会教育委員の委嘱について 原案可決 

議案第６号 千歳市公民館運営審議会委員の委嘱について 原案可決 

報告第１号 
令和４年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営

状況を説明する書類の提出について 
報告済 

報告第２号 
令和５年度第29回千歳市・指宿市青少年相互交流事業

について 
報告済 

 

 



 3 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和５年第７回教育委員会会議を開催いたします。 

 

議案第２号から議案第６号は、人事に関する議事であるため、秘密会にし

たいと考えますが、よろしいでしょうか 

（一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和５年５月12日に開催されました令和５年第６回教育委員会会議は、議

案が５件、報告が１件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 教育委員会職員の任免について、議案

第２号 千歳市教育支援委員会委員等の委嘱又は任命について、議案第３号 

令和５年度一般会計補正予算（教育費関係予算）について、議案第４号 教

育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について、議案第５号 

千歳市教育委員会外部評価会議設置要綱の策定について、原案のとおりご決

定いただいております。 

また、報告につきましては、報告第１号 令和４年度いじめの把握のため

のアンケート調査（道調査第２回）及び千歳市いじめアンケート調査（市調

査第２回）の結果について、報告済みとさせていただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

５月22日付けで、部長や次長、学校教育課長等の人事異動があり、その後、

私は体調不良の為、欠席させていただきましたが、教育委員会事務局の歓迎

会が開催されました。 

コロナは明けてはいませんが、相当程度収まっており、先週、多くの小学

校で運動会が開催されました。天候により日程をずらした学校もありました

が、学校活動が活発化しております。 

全国学力・学習状況調査の自校採点の結果が出ました。自校採点ですので

正式な採点ではありませんが、石狩管内７市町村の順位が出され、非公式で

はありますが、厳しい結果となりました。１回のテストですし、毎年学年も

変わるので、都度一喜一憂する必要はないのですが、各学校で点検をして、

授業改革等、もう一度見直しをしてくださいということを校長会でお話して

２ 議題及び会議の概要 
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企画総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おります。 

 

次に、６月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．校長面談結果について 

２．学校指導室による学校訪問（一般訪問Ⅰ）について 

３．新体力テストの実施、児童生徒の体力向上について 

４．いじめアンケート調査について 

５．特別支援教育の充実について 

６．新型コロナウイルス感染症を踏まえた教育活動の実施について 

７．小中連携・一貫教育の取組の推進について 

８．夏季休業期間中の教職員研修について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。 

 

何かご質問等はよろしいでしょうか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 千歳市議会第２回定例会教育行政執行方針及び教育行政報告

について、事務局から説明をお願いします。 

 

（千歳市議会第２回定例会教育行政執行方針及び教育行政報告について、

議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第２号 千歳市奨学生選考委員会委員の委嘱又は任命について、

事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第３号 千歳市学校運営協議会委員の委嘱について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 



 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第４号 千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱につい

て、事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第５号 千歳市社会教育委員の委嘱について、事務局から説明

をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第６号 千歳市公民館運営審議会委員の委嘱について、事務局

から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 令和４年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営状況を説

明する書類の提出について、説明をお願いします。 

 

（令和４年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営状況を説明する書類の

提出について、議案書に沿って説明） 

 

水族館の運営については、令和４年度は、非常にサケがたくさん遡上し、

入館者が増え、入館料も増えたので、観光スポーツ部の所管部分にはなりま

すが、比較的良い結果だったと思います。館全体の運営が良好であれば教育

事業もきちんとしていただけると思いますので、良い傾向であると思ってお

ります。 

この件については、第二回定例会で報告することとなります。 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 
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生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

報告第２号 令和５年度第29回千歳市・指宿市青少年相互交流事業につい

て、説明をお願いします。 

 

（令和５年度第29回千歳市・指宿市青少年相互交流事業について、議案書に

沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

参加人数や男女比はどのようになっていますか。 

また、参加費用について、物価高騰などの影響で変更はありますか。 

 

参加人数について、千歳市は、10校から申し込みがあり、男子７名、女子

６名の合計13名となっております。 

また、参加費用については、前回、令和元年度までは自己負担が24,000円

だったのですが、その時点で物価上昇を加味した負担金の増額をしていない

状況であったため、新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりましたが、

令和２年度から30,000円程度に増額する予定でいたところでした。 

そういった経緯もあり、今回の負担金は30,000円とする予定です。 

その他の部分については、市から実行委員会に補助金を出し、その中から

費用を支出し、事業を行うこととしております。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 


